

Semana Santa Los desfiles del Domingo de Resurrección

Cáceres, adiós con belleza y emoción

Satisfacción en la unión cofrade por la alta participación de público y hermanos

CARLOS ORTIZ CACERES

a belleza de la procesión del Encuentro cerró a mediodía de aver los actos de la Semana Santa en la capital cacereña. Con la plaza Mayor abarrotada de público y un sol radiante, la cofradía de la Soledad y Santo Entierro volvió a emocionar un año más al revivir la tradición del encuentro del Cristo Resucitado con la Virgen de la Alegría. No pudo haber mejor broche para la Pasión cacereña, a la que han respetado las condiciones meteorológicas, permitiendo celebrar todos los desfiles a excepción de la procesión del Nazareno, sus-

pendida el viernes por la lluvia. La normalidad en el desarrollo del programa previsto y la alta participación de hermanos y público fue ayer uno de los aspectos destacados por Juan Narciso García Plata, presidente de la Unión de Cofradías de Cáceres, en su balance sobre la Semana Santa. Además, recordó que las dos nuevas cofradías que se han estrenado este año -La Salud y La Humildad- han pasado la prueba del estreno "por su se-riedad" en los desfiles. "Constituyen un elemento de innovación que aporta variedad y riqueza a nuestra Semana Santa", subrayó Juan Narciso.

El lleno en la plaza Mayor en la procesión del Encuentro también volvió a poner de manifiesto la fenomenal respuesta del público en los desfiles, a pesar



▶▶ La Virgen de la Alegría y el Cristo Resucitado, ayer en la plaza Mayor de Cáceres en el momento cumbre de procesión del Encuentro.

de las bajas temperaturas de los últimos días en la capital cacereña. El máximo responsable de la unión cofrade remarcó que ha observado una mayor afluencia que en años anteriores debido, "quizá, a que los ciudadanos de Cáceres han preferido quedarse durante estas fechas en la ciudad y se han echado a la calle".

Asimismo, apuntó que las cofradías han incrementado la participación de hermanos de carga y escolta, otra de las notas destacadas de la Pasión. Narciso agradeció el "esfuerzo" y el trabajo realizado por todas las hermandades, aunque lamentó que la procesión de la cofradía del Nazareno no hubiera podido desfilar coincidiendo con el 400 aniversario de su salida a las calles cacereñas. "Ha sido la única nota de tristeza por la casualidad de que lloviera a la hora de la salida. De todas formas, la decisión de la cofradía fue acertada".

ATRACTIVO TURÍSTICO / La masiva afluencia que registró ayer la plaza Mayor también volvió a evidenciar que la Semana Santa se ha convertido en uno de los mejores reclamos para el turismo. Con calles, hoteles y bares llenos, todos los esfuerzos por lograr la declaración de Interés Turístico Internacional serán pocos. A este aspecto se refirió el presidente de la unión cofrade, que avanzó que en las próximas semanas quedará definido el calendario de viajes para divulgar la Pasión cacereña. Este plan prevé realizar visitas a las ciudades con las que Cáceres está hermanada -La Roche Sur Yon, en Francia, o Piano de Sorrento, en Italia- para promocionar los desfiles procesionales. Esta iniciativa forma parte del expediente

que el colectivo cofrade está elaborando en la actualidad y que ya está casi perfilado.

Narciso recordó que el ayuntamiento debe ser la institución que marque la pauta ya que, dijo, "es necesario que aporten unos fondos que la unión no tiene para poder hacer esos viajes. Queremos aprovechar esa red de hermanamientos y difundir también la candidatura de Cáceres 2016". El responsable de la Unión incidió en la idea de sacarle partido a esta plataforma con el fin de lograr apoyos en ambas direcciones. ≡